

Recé la novena y encontré trabajo

Llevaba tiempo buscando trabajo sin encontrar nada y empezaba a sentirme desesperado.

11/01/2019

He conocido la novena gracias a mi hermana. Yo antes buscaba trabajo, pero no encontraba nada. Estaba desesperado y ya dejaba de creer que podría conseguirlo. Empecé la novena del trabajo el 28 de agosto (2016) y encontré un trabajo.

Rezo la oración por la intercesión de san Josemaría y todo parece ordenado y sencillo. Ahora doy esta novena a los amigos para que se les aclaren y solucionen la falta de trabajo o los problemas que tengan en el trabajo.

Z., Polonia

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/favores-san-josemaria-rece-la-novena-y-encontre-trabajo/> (22/01/2026)